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Stefania Palamides al Messaggero: export settore ceramico,
segnali di ripresa
La Presidente della Sezione Ceramica di Unindustria: "Stati Uniti e Cina si
sono r ipresi  bene,  mentre in I tal ia anche grazie ai  bonus previst i  per
l'edilizia, il mercato si sta muovendo"

"Il decreto attuativo per il bonus sulla sostituzione dei sanitari che doveva essere emanato già lo scorso marzo è
invece al palo. Come diciamo da tempo, gli incentivi sprigionino tutti i loro effetti, ma occorre semplificare le
procedure per la concessione dei relativi contributi”. 
Palamides si sofferma poi sull'esigenza di reperire manodopera specializzata. “I processi produttivi, infatti,
richiederanno sempre più figure professionali”..
In allegato l'intervista completa.
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